

**Postulat Roland Agustoni, Magden, vom 22. Oktober 2002 betreffend Vereinbarung mit den Kantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt bezüglich Berufsbildungszentrum Fricktal**

---

**Text:**

Der Regierungsrat wird aufgefordert, eine Vereinbarung mit den Kantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt bezüglich Schülerinnen- und Schülerbesuch am Berufsbildungszentrum Fricktal in Rheinfelden anzustreben.

**Begründung:**

Nach dem Entscheid des Grossen Rates für STABILO ist die Zukunft des Berufsbildungszentrums Fricktal ungewiss. Die nachteilige Entwicklung der Schülerzahlen und durch die Wegnahme von einzelnen Berufsklassen noch verschärfte Situation machen der Berufsschule zu schaffen. Für das Fricktal ist jedoch der Erhalt dieser Berufsschule nicht nur ein wirtschaftlicher Standortvorteil, sondern hat Ausstrahlungskraft in die Region. Fricktaler Schülerinnen und Schüler besuchen nun schon seit Jahren Schulen in den Nachbarkantonen Basel-Landschaft und Basel-Stadt. Ich möchte den Regierungsrat deshalb auffordern, auf höchster Ebene mit diesen Kantonsregierungen in Kontakt zu treten und diese mittels gegenseitiger Vereinbarung zu bitten, ebenfalls Schülerinnen und Schüler an die Berufsschule Rheinfelden zu senden. Was für unsere jugendlichen Aargauerinnen und Aargauer Richtung Baselland und Baselstadt möglich ist, sollte doch in umgekehrter Richtung ebenfalls möglich sein. Nur so und mit dem Zuteilen weiterer Klassen aus unserem Kanton wird es möglich sein, den Berufsschulstandort Rheinfelden längerfristig zu sichern.

---

Mitunterzeichnet von 32 Ratsmitgliedern